



SION

Jeudi champagne au Port Franc

Inaugurée en 2015, la salle sédunoise du Port Franc doit beaucoup au duo Béatrice Deslarzes-Pierre Schaefer. Le couple de médecins mécènes a œuvré en coulisses pour doter la jeunesse de la capitale d'un lieu de concert digne de ce nom. A l'occasion de la sortie du livre «Le mécénat, un plaisir» publié aux Editions Slatkine, la fondation Bea organise une soirée festive ce jeudi. Avec en guest-star, le tandem romand qui n'en finit plus de monter, Aliose, Alizé Oswald et Xavier Michel à la ville. Un concert 100% gratuit qui devrait attirer les foules tant les mélodies du groupe ont le don d'accrocher, en témoigne leur nomination aux dernières Victoires de la musique à Paris. Créée en

2003 par les deux anciens médecins, la fondation Bea apporte son soutien à de jeunes artistes qui voudraient donner corps à des projets liés à l'art contemporain, que ce soit dans les musiques actuelles, les arts visuels ou les nouveaux médias. Elle dit fonctionner «au coup de cœur» avec des aides ponctuelles ou plus durables. Avec cette publication, elle caresse le rêve de susciter de nouvelles vocations privées d'encouragement à la jeunesse. Le message est passé. En attendant, remplir le Port Franc serait lui rendre un bel hommage. **SW**

Vernissage dès 18 h 30 avec apéritif dînatoire. Concert d'Aliose offert par la fondation Bea dès 20 h 45. www.leportfranc.ch